

10

82 EVENTS



Herzkinder-Präsidentin Michaela Altendorfer genoss die tolle Stimmung auch abseits der Laufstrecke.



Auch zahlreiche Schulklassen gingen im Sportzentrum Traun an den Start.



Markus Rainer (Kinderpatenschaft) übergibt 15.000 Euro an Vizepräsidentin Astrid Lang-Moitzi.

FOTOS: Mathias Lauringer/soulspacestudios



facebook.com/runningmagazin

FAST 2.000 LÄUFER UND NORDIC WALKER UNTERSTÜTZTEN HERZKRANKE KINDER

Der Herzlauf begeistert seit Jahren Menschen für Bewegung und hilft die Kassen der „Herzkinder Österreich“ aufzufüllen.

RUND 1.980 LÄUFER und Nordic Walker gingen Anfang Oktober beim 6. oberösterreichischen Herzlauf im Sportzentrum Traun an den Start. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer gehörten zu den Gewinnern. Sie unterstützten mit ihrem Lauf die Arbeit des Vereins „Herzkinder Österreich“ und taten für ihre Gesundheit Gutes. Auch bei den Schülern war das Interesse an dieser sportlichen Veranstaltung groß. Die drei Klassen mit den meisten Mädchen und Buben wurden mit 300, 200 und 100 Euro für die Klassenkasse belohnt und erhielten als Draufgabe einen Schulpreis mit Urkunde und Pokal. Zu den weiteren Höhepunkten gehörten unter anderem

Kinderschminken, Hüpfburg, Spielestationen, Lebkuchenherzen verzieren und ein Warm-up. Herzkinder-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer bedankte sich ganz herzlich bei allen Hobbysportlern für ihre Teilnahme.

EIN DANKESCHÖN ging auch an die zahlreichen großzügigen Spender, an den Verein VOL rund um das Team von Andreas Protil für die Organisation des Herzlaufs, an das Stadtamt und Stadtmarketing Traun für die kostenlose Zur-Verfügung-Stellung des Sportzentrums, an Martin und Max Patak für die Moderation, an die Fotografen Mathias Lauringer und Gregor Timar sowie an die vielen freiwilligen Helfer. ■

WEBTIPP| www.herzkinder.at/www.herzlauf.at